

Informationen für die Presse

FERCHAU Darmstadt vergibt Deutschlandstipendien

Der Engineering- und IT-Dienstleister unterstützt zwei Studierende der Technischen Universität Darmstadt.

Darmstadt, 18. Februar 2019 – Die Darmstädter Niederlassung der FERCHAU Engineering GmbH hat zwei Deutschlandstipendien an der Technischen Universität Darmstadt vergeben. Mit der Stipendienvergabe honoriert der Engineering- und IT-Dienstleister sowohl die akademischen Leistungen als auch das gesellschaftliche Engagement der beiden Bacheloranden Carolin Utz und Omar Mhiri. So dürfen sich die Studentin der Elektro- und Informationstechnik sowie der Maschinenbaustudent nicht nur über den Titel als beste Studierende ihrer Fachbereiche, sondern ein Jahr lang auch über eine monatliche Unterstützung von jeweils 300 Euro, insgesamt also über eine Gesamtsumme von je 3.600 Euro freuen. Die Fördersumme wird jeweils zur Hälfte von der FERCHAU-Niederlassung und vom Bund getragen.

Niederlassungsleiter Denis di Bernardo und Personalreferentin Julia-Elisabeth Kratz vom FERCHAU-Standort Darmstadt waren bei der Vergabefeier im Hörsaal- und Medienzentrum der Universität vor Ort, überreichten den Stipendiaten ihre Urkunden zu gratulierten ihnen zu ihrer Förderung. Darüber hinaus luden sie Carolin Utz und Omar Mhiri ein, die Niederlassung zu besuchen, um mit den Nachwuchsfachkräften näher ins Gespräch zu kommen.

Das Deutschlandstipendium

Beim Deutschlandstipendium handelt es sich um ein vom Bundesministerium für Bildung und Forschung initiiertes Sponsoring-Programm für Studenten, mit dem der Bund erstmals auf eine enge Partnerschaft mit privaten Geldgebern setzt. Im Mittelpunkt steht eine einkommensunabhängige Förderung, die für besonders hervorragende Leistungen, gesellschaftliches Engagement sowie persönliche Lebensumstände vergeben wird. Im Jahr 2017 haben deutsche Hochschulen 25.947 Stipendien verliehen. Bund und private Kapitalgeber übernehmen dabei jeweils die Hälfte des monatlichen Zuschusses von 300 Euro; mindestens für zwei Semester, maximal für die Dauer der Regelstudienzeit. Seit mehreren Jahren beteiligen sich auch die Niederlassungen der FERCHAU Engineering GmbH bundesweit an den Deutschlandstipendien.

FERCHAU Engineering GmbH

Derzeit arbeiten bei der FERCHAU Engineering GmbH mehr als 8.100 Ingenieure, IT-Consultants, Techniker und Technische Zeichner in über 100 Niederlassungen und Standorten sowie in über 100 Technischen Büros und Projektgruppen (Stand: 31.12.2017). FERCHAU ist in den sieben Fachbereichen Maschinen- und Anlagenbau, Elektrotechnik, Fahrzeugtechnik, Informationstechnik, Luft- und Raumfahrttechnik sowie Schiffbau und Meerestechnik tätig.

Der Engineering- und IT-Dienstleister bietet seinen Kunden drei Leistungsbausteine an: Im Bereich Engineering Competence übernimmt das Unternehmen ganze Workpackages, die entweder beim Kunden vor Ort oder in den eigenen Technischen Büros bearbeitet werden. Im zweiten Kompetenzfeld, dem Engineering Support, unterstützen die Fachkräfte des Engineering- und IT-Dienstleisters den Kunden vor Ort. Im dritten Bereich, den Managed Services, unterstützt FERCHAU seine Kunden bei der Bündelung von Beschaffungsprozessen für Engineering- und IT-Dienstleistungen.

ferchau.com/go/darmstadt

Weitere Informationen:

FERCHAU Engineering GmbH
Frau Martina Gebhardt
Steinmüllerallee 2
51643 Gummersbach
Tel.: 02261 5011-0
martina.gebhardt@ferchau.com
ferchau.com

Bachinger GmbH
Frau Eva Trost
Löwengasse 27 L
60385 Frankfurt am Main
Tel.: 069 955 275-11
Fax: 069 557 155
e.trost@bachinger-pr.de

Download Texte und Fotos:

<http://ferchau.mediainformationssystem.de>